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第 10 回 議会のあり方調査特別委員会 会議概要   
 

【開催日】 平成２６年８月２８日 

【開催場所】 第１委員会室 

【会議時間】 午後１時２９分～午後２時２０分 

【出席委員】 

委 員 長 矢 田 松 夫 副委員 長 河 﨑 平 男 

委 員 石 田 清 廉 委 員 伊 藤   實 

委 員 河 野 朋 子 委 員 下 瀬 俊 夫 

委 員 松 尾 数 則   

 

【欠席委員】 なし 

 

【委員外出席議員等】 

議   長 尾 山 信 義 副 議 長 三 浦 英 統 

 

【傍聴議員】 

議   員 岡 山   明 議   員 長谷川 知 司 

 

【事務局出席者】 

事務局 長 古 川 博 三 事務局次長 清 水   保 

 

【調査事項】 

１ 中間報告について 

２ その他 

⑴ その他 

⑵ 次回委員会開催日について 

 

【会議の概要】 

１ 中間報告について 

６月議会以降に決定した項目に対する中間報告案について、委員長が説

明し、各委員の意見を求めた。 

 

 委員の主な意見  
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○ 議場の議席について、「現状においては支障がない」とされているが、

議会機能向上特別委員会で宿題にされた項目で、委員長報告の質疑に

対して副委員長が隣りの席にいたほうがいいのではないかという意見

があって出たものである。検討の結果、「隣席にしなくても何とか対応

ができる」となったわけであるので、「支障がない」は削ったほうがい

い。 

○ 第７回の会議内容の中に「市議会独自のホームページ」があるが、

その検討結果が掲載されていない。検討した結果、あえてそういうこ

とにはしないことにしたので、その結果を掲載したほうがいい。 

 

 結論  

○ 「隣席にするかを検討したが、現状のままとする」とすることとし

た。 

○ 「市議会独自のホームページ」について、情報発信の項に「ウ」と

して掲載することとした。 

 

２ その他 

(1) 今後の検討事項について 

政策形成サイクルについては、次回の検討項目としているが、その他

に検討すべき事項は何かを検討した。 

 

 委員の主な意見  

○ 災害時の議会のかかわり方について、検討してほしい。 

○ 委員会中継について、予算的に可能であれば来年度と言わずにでき

るだけ早く実施したほうがいい。 

 

 結論  

○ 政策形成サイクル、災害時の議会のかかわり方、委員会中継につい

て、今後の検討事項とすることとした。 

 

(2) 次回委員会の開催日について 

次回の委員会は、９月２９日（月）１０時から開催することとした。 


